

大手製薬会社様のインソール使用開始1ヶ月後のアンケート集計結果

2021/12/13 アンケート回収率: 63% (63/100)

① 身体への変化はありましたか？感じましたか？

はい: 55.6% (35) いいえ: 4.7% (3)
わからない: 39.7% (25)

② 変化があった人にお聞きします。

良い変化: 100% (35) 悪い変化: 0

③ 良い変化を具体的に教えてください (重複回答多いため代表回答ピックアップ)

- 腰痛がましになりました。腰のだるさを感じなくなった。
- 歩行姿が良くなった気がする。姿勢が良くなり体重も減った。
- 足が楽(疲れが無くなった)、インソールを外すと足のむくみがひかった。
- 歩き方が変わった、速くなったり。歩き方を意識しています。
- つまずかなくなった。
- 指がすれてタコになり痛かったが、インソールをひくことで痛くなくなった。
- 身体のバランスに変化、スポーツテストの結果が昨年と違う。
- 長時間歩いても前ほど痛みを感じなくなった。
- 腰から膝までの痛みを全く感じなくなり、シップ薬がいらなくなったり。

④ 今回の工場の健康に対しての取り組みを どう感じましたか？

めっちゃうれしい: 59% (37) うれしい: 41% (26)
当たり前/別にとも: 0

⑤ 最後に伝えたいことがあればお書きください (重複回答多い為代表回答ピックアップ)

- 姿勢を気を付けるようになりました。
- こういった健康の取り組みありがたいです。
- とても高価なものをありがとうございます。本当に楽です。
- インソールの寿命が1年ですが、更新あるのでしょうか？
一部会社負担して頂けると助かる。
- 工場のメンバー皆喜んでいます。感謝です。

- 自分で買うか迷っていたので助かります。
- ヘルニアの私にとってこのインソールはとてもありがたかったです。
- 充填用と仕上げ用(2次/3次)と2足ほしいです。自己負担割引や社内ポイント使えたら。
- 今回の取り組み、思ってもいなかつたのでとてもうれしいです、ありがとうございます。
- 立ち作業が多い中、こういう取り組みすごくありがたいと思いました。
- 現場で働く人は腰痛になっている人が多いのでこのような取り組み助かります。
- 今後あるならコレセットやベルトなども考えてみてほしいです。
- 会社が費用と時間をかけてくれたことがとてもうれしいです、がんばろうと思いました。
- これから先高齢でも働らかなくてはいけない時代になる事を考えるととてもうれしいこと。
- 環境だけに頼らず、それに感謝し応えるためにも、己の努力は必須かと思います。
- できれば衛生面から週単位で交換したい。除菌スプレーの使用許可をして頂きたい。
- 当社にインソール造る設備を持ってしまうとか(提携する、開発)、それで割引になればうれしい。
- 身体の負担を減らすようなものがあればどんどん取り入れてもらえるとありがたいです。
- 個人用の購入も(安く)可能でしょうか？
- 作業者の健康を考えもらっている実感があり、モチベーションが下がりにくくなっている。
- 仕事頑張っていこうと気持ちが湧いてきます。

考察

健康経営に伴って、当社で働く我々がますます健康である重要性を認識している。作業環境は、年々改善活動で良くなっているとはいえるが、現場での肉体労働は、個々人の身体への影響が大きい。ケアが重要である。改めて実感したことは、会社が、経営層(管理職含め)が、現場で働く我々のことを考えててくれている、行動に移してくれた、ことが一番心(メンタル面)に良い影響を与えたのではないか。
こうしたことにより、信頼関係が更に深まり、工場一丸となっていろんな困難や新しいことへのチャレンジの後押しになると思う。
引き続きメンバーへの気配り目配りが重要であると考える。